

28 neue Atemschutzgeräteträger ausgebildet

Bezirk Zwettl: Im Feuerwehrhaus Friedersbach wurde am 18. und 19. Mai 2007 ein Atemschutzgeräteträgerlehrgang abgehalten. Bei diesem Lehrgang, an dem 28 Feuerwehrmitglieder teilnahmen, wurde nicht nur im Lehrsaal trockene Theorie gelehrt, sondern es wurde auch der Umgang mit den Atemschutzgeräten in der Praxis geübt. So mussten die Teilnehmer sich durch die Atemschutzstrecke „kämpfen“ und eine „heiße“ Abschlussübung in einem Keller absolvieren.



Die Lehrgangsteilnehmer der Atemschutzausbildung mit den Ausbildern und Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Ing. Gewalt Brandstötter sowie Lehrgangsleiter Bezirkssachbearbeiter Wolfgang Steflicek.

Lehrgangsteilnehmer:

- Kühas Stefan
- Hartl Gerhard
- Hollerer Friedrich
- Altrichter Erich
- Müllleder Lukas
- Stiedl Herbert
- Höfingler Christoph
- Höfingler David
- Prinz Klaus
- Unger Johannes
- Leutner Andreas
- Leutner Isabella
- Thaler Bernhard
- Weißensteiner Christoph
- Grudl Stefan
- Höchtl Ronald
- Lindenbauer Johann
- Maier Günther
- Schönauer Werner
- Grüner Günther
- Müllner Karl
- Nejedly Sascha
- Zottl Georg
- Hrouza Kathrin
- Reither Sabine
- Fichtinger Markus
- Schachenhofer Peter
- DI Obleser Peter

Ausbilder:

- Steflicek Wolfgang
- Schrenk Emmerich
- Schrenk Alexander
- Melzer Roman
- Katzinger Martin
- Hrouza Philipp
- Holzmüller Reinhard
- Häusler Manfred

Lehrgangsleiter:

- Steflicek Wolfgang

Text und Foto: Erich Weixelbraun



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 26. Mai 2007
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!